

RESNARKOBA

Kegiatan Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Tegallega: Sinergi Polisi dan Masyarakat untuk Keamanan Bersama

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Apr 11, 2024 - 17:55



*Kegiatan Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Tegallega: Sinergi
Polisi dan Masyarakat untuk Keamanan Bersama*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH,

MH, mengapresiasi giat Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bripda Johannes Simanjuntak di Desa Tegallega, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan yang berlangsung pada Kamis (11/4) pukul 16.30 WIB, Bripda Johannes menjalin komunikasi langsung dengan warga masyarakat, memperkuat hubungan antara kepolisian dan komunitas.

"Dalam kegiatan DDS tersebut, warga masyarakat merespons positif kedatangan Bhabinkamtibmas, menunjukkan kerjasama yang baik dalam menjaga keamanan lingkungan," ungkap AKP Deni.

Selain bersilaturahmi, Bripda Johannes juga memberikan himbauan kepada warga. "Kami mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, serta memberikan informasi tentang cara berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam hal keamanan dan ketertiban," tambahnya.

Dalam himbauannya, Bripda Johannes juga menyoroti pentingnya pencegahan tindak kriminal dan masalah sosial di lingkungan, seperti tawuran, narkoba, dan kenakalan remaja. Selain itu, warga juga diingatkan untuk waspada terhadap dampak cuaca ekstrem seperti tanah longsor dan banjir.

"Kami mengajak masyarakat untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam mencegah kejahatan, termasuk perdagangan orang," ujar AKP Deni.

Kapolsek juga menegaskan pentingnya kepercayaan masyarakat terhadap kehadiran kepolisian dalam menciptakan situasi keamanan yang kondusif. "Dengan sinergi antara polisi dan masyarakat, kami yakin akan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tutup AKP Deni.

Melalui kegiatan ini, Polsek Sagaranten terus berupaya memperkuat sinergi dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.